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2014 ГОД: 
ВСПОМНИТЬ ВСЕ

Охватить целый год работы одним материалом почти невозможно. Что-нибудь важное не-
пременно ускользнет даже от самого пристального взора. Впрочем, мы и не претендуем на 
полноту. Ведь за год произошли тысячи событий, и лишь некоторые из них попали в этот 
итоговый обзор. Надеемся, что, читая его, вы непременно вспомните, как это было!

10 ЛЕТ ПРОИЗВОДСТВА В РОССИИ
Уходящий год стал юбилейным для производства Пе-

нетрона в России. Ровно десять лет назад легендарную 
гидроизоляцию начали выпускать на небольшом заводе в 
самом центре промышленного Урала. В 2014-ом рядом со 
старым заводом запустили новое производство! Мощность 
предприятия потрясает: 120 тысяч тонн готовой продукции 
в год!  Холдинг «Пенетрон-Россия» вновь доказал: слухи о 
рецессии сильно преувеличены. Посмотреть на новое про-
изводство приезжают десятки делегаций, сотни чиновников 
и бизнесменов, тысячи специалистов строительной отрас-
ли. Здесь проходят выездные коллегии Минстроя, конфе-
ренции водоканалов, семинары для строителей. Словом, 
Завод гидроизоляционных материалов Пенетрон стал на-
стоящей достопримечательностью промышленного Урала.

ПЕРВЫЙ В КАЗАХСТАНЕ
В точном соответствии с договоренностями, достигну-

тыми на Форуме межрегионального сотрудничества в Ека-
теринбурге и Астанинском экономическом форуме, завод 
по производству материалов системы Пенетрон открылся 
еще и в Астане. Этот амбициозный проект был реализован 

в рекордные сроки – всего за полгода! Мощность предпри-
ятия – порядка десяти тысяч тонн готовой продукции в год, 
что полностью удовлетворит спрос на проникающую гидро-
изоляцию в Казахстане и странах Средней Азии. Интересно, 
что производство Пенетрона в Астане запустили сразу по-
сле того, как главы Казахстана, Беларуси и России подписа-
ли соглашение о Евразийском экономическом союзе.

НА ОЧЕРЕДИ – БЕЛАРУСЬ 
Вполне логичным выглядит и следующий ход ГК «Пе-

нетрон-Россия». На Международной выставке-форуме 
ИННОПРОМ-2014 в Екатеринбурге были достигнуты 
предварительные договоренности об открытии произ-
водства в Беларуси – проектом заинтересовались на 
самом высоком уровне, в правительстве республики. 
Сейчас работа в этом направлении идет полным ходом.

ОЛИМПИЙСКИЙ МАРАФОН
Еще одно знаковое событие уходящего года – Зимняя 

Олимпиада в Сочи. К датам ее проведения был приуро-
чен деловой визит главы транснациональной корпорации 
Penetron Group Роберта Реверы, который посетил на этот 

Новый завод в Екатеринбурге Игорь Черноголов
Открытие завода в Казахстане



ИТОГИ ГОДА№№ 9-10 (100-101) 2014

СУХОЙ ЗАКОН

№№ 11-12 (102-103) 2014

11

раз три российских города: Москву, Сочи и Екатеринбург, 
где как раз отмечалось 10-летие производства проникаю-
щей гидроизоляции в России. Кроме того, Роберт Ревера 
смог лично оценить размах олимпийского строительства, 
в котором достойное участие принял Пенетрон.

СНОВА ВМЕСТЕ!
Невозможно представить себе год без этого события 

- Международной дилерской конференции, которая прохо-

дила в Турции сразу после триумфальной сочинской Олим-
пиады. Слоган конференции - «Ежегодная. Мирная. Твоя» 
- красноречиво указывал на связь двух событий, даже меда-
ли, полученные участниками Пенетрониады, в точности по-
вторяли олимпийские! Эта конференция стала двенадцатой 
по счету и получила название «Энергия побед». 

Главная интрига конференции была связана с име-
нем дилера года. На этот раз переходящие регалии 

Цех завода в Казахстане Владимир Семашко и Игорь Черноголов
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лучшего дилера достались компании «Пенетрон-Азер-
байджан» и ее руководителю Кирману Мамедову. Под 
аплодисменты всего зрительного зала его поздравили 
победитель прошлого года Евгений Вейнберг и прези-
дент холдинга «Пенетрон-Россия» Игорь Черноголов.

В ГОСТЯХ У ШАХМАТ
Организация Шахматных гостиных на важнейших фо-

румах уже стала для группы компаний «Пенетрон-Рос-
сия» традицией. Этот уникальный формат, идея которого 
принадлежит вице-премьеру российского правительства 
Аркадию Дворковичу, позволяет решить все деловые во-
просы в непринужденной обстановке. В такой гостиной 
можно пообщаться с представителями бизнеса и власти, 

сыграть партию в шахматы и посмотреть на работы со-
временных художников. 

Первой ласточкой этого года стала Шахматная го-
стиная G-Global, которая распахнула свои двери для 
участников Астанинского экономического форума и 
выставки Kazakhstan Investment Expo 2014. Эти ме-
роприятия собрали глобальных лидеров, экспертов 
и представителей бизнес-сообщества со всего мира. 
Примечательно, что именно здесь холдинг «Пене-
трон-Россия» и акимат Астаны подписали меморандум 
о строительстве Первого казахстанского завода гидро-
изоляции Пенетрон. 

Спустя месяц в Екатеринбурге стартовала Меж-
дународная выставка-форум ИННОПРОМ-2014, на-
стоящей изюминкой которой вновь стала Шахматная 
гостиная. Именно здесь общались с журналистами 
всемирно известный дизайнер Карим Рашид и стар-
ший арт-директор «Филипс» Оскар Пенья. Здесь отды-
хали за чашечкой кофе несравненный пианист Денис 
Мацуев и главный редактор «Эксперта» Валерий Фа-
деев. Именно здесь состоялись  переговоры о стро-
ительстве завода гидроизоляционных материалов 
Пенетрон в Беларуси с первым вице-премьером Ре-
спублики Владимиром Семашко. 

Кирман Мамедов

Справа: Евгений Куйвашев, 

губернатор Свердловской области
Игорь Черноголов и Аркадий Дворкович



ИТОГИ ГОДА№№ 11-12 (102-103) 2014

СУХОЙ ЗАКОН

№№ 11-12 (102-103) 2014

13

Осенью Шахматная гостиная продолжила работу на 
XI Форуме межрегионального сотрудничества России 
и Казахстана в Атырау. Официальные делегации двух 
стран возглавили президенты Владимир Путин и Нур-
султан Назарбаев, а основной темой многочисленных 
встреч стали инновации в углеводородной сфере. Хол-
динг «Пенетрон-Россия» поделился собственным опы-
том работы на объектах нефтегазовой отрасли. За время 
работы форума в Шахматной гостиной побывали такие 
политические тяжеловесы, как вице-премьер правитель-
ства России Игорь Шувалов, министр экономического 
развития Алексей Улюкаев,  гендиректор корпорации 
«Росатом» Сергей Кириенко. 

Следующим местом проведения Шахматной гости-
ной стала Москва, где состоялся Международный форум 
«Открытые инновации». Он проходил в российской сто-
лице в третий раз и собрал более 15 тысяч участников 
из 70 стран мира. В Шахматной гостиной кипела работа: 
здесь глава холдинга «Пенетрон-Россия» Игорь Черно-
голов провел переговоры с вице-премьером России Ар-
кадием Дворковичем, главой «Роснано» Анатолием Чу-
байсом и генеральным директором «Сибура» Дмитрием 
Коновым. Ожидается, что первые практические резуль-
таты этих встреч и переговоров появятся уже в этом году.

Словом, работа в формате Шахматных гостиных 
себя полностью оправдала. «В каждой гостиной мы со-
здали по-настоящему теплую атмосферу, которая очень 
контрастировала с сухостью промышленных выставок 

и традиционных деловых мероприятий, – подвел итоги 
года президент холдинга. - Конечно, мы преследовали 
и бизнес-задачи, ведь каждый наш гость так или иначе 
получал информацию о холдинге «Пенетрон-Россия», о 
нашей продукции. И, думаю, у каждого бренд Penetron  
вызывает теперь самые теплые чувства!»

ЮБИЛЕЙ «СУХОГО ЗАКОНА»
Нынешний год стал юбилейным и для нашего кор-

поративного журнала: «Сухому закону» исполнилось 10 
лет! Готовиться к празднику мы начали заранее, прини-
мая участие в конкурсах корпоративной прессы. Можно 
с гордостью констатировать, что наш журнал занял до-
стойное место в нише бизнес-изданий. Профессиональ-
ное журналистское сообщество уже дважды называло 
«Сухой закон» лучшим за популяризацию новых техно-
логий и достойное представление специализированного 
издания. Особо отметила наш журнал московская «Ака-
демия коммуникаций и информации», наградив дипло-
мом за визуализацию контента, а также высокий уровень 
стиля издания. «Сухой закон» вышел на новый уровень 
– национального конкурса корпоративной прессы «Сере-
бряные нити». Вперед, к новым вершинам, дорогие наши 
читатели! 

Алена Черноголова и Валерий Фадеев

Игорь Шувалов


